

まちがと

世界の音楽に親しもう

幸田小学校 琴の演奏 7/11

幸田小学校の音楽の授業で、大須賀玉省寿先生を迎えて琴の演奏を学びました。これは、音楽の授業で、世界の音楽に親しむことを目的としたもので、2回目となる今回はしゃぼん玉を演奏しました。玉省寿先生は「琴は、みんなの近くにあまりない楽器なので、児童たちにはまず、琴にふれることを楽しんでもらえたらいいと思います」と話してくれました。



もしも不審者が教室に来たら

南部中学校不審者対応防犯訓練 6/28

南部中学校の体育館で、町内各小中学校の先生も参加して不審者対応防犯訓練が実施されました。今回は、体育館に模擬教室を作り、不審者が教室に侵入したことを想定して、避難の仕方や不審者への対応を学びました。岡崎警察署の中川課長代理は「まず最初に助けを呼んでください。大声を出したり、

防犯ブザーを鳴らしたり、バケツをたたいたりして、先生などの大人の人に知らせるのが一番大切です。どうしても応戦しなければならない場合は椅子や机などを使うのがよいでしょう」と不審者対策を話してくれました。

交通安全を心掛けよう

交通少年団連合決起大会 6/23

町内小学生が交通安全の輪を広げるため、幸田町民会館さくらホールで、交通少年団連合決起大会を行いました。深溝小学校6年の榊原章太君は「僕は、自転車でスピードを出して見通しの悪い十字路にブレーキをかけずに突っ込んでいってしまい、車と自転車の後部がぶつかってしまいました。それ以来、坂道はゆっくりと下るようになりました。みなさんも、今まで以上に交通安全に気をつけましょう」と事故の体験談をもとに交通安全を呼びかけていました。





今年も熱いぜ、ユニホッケー

ユニバーサルホッケー大会 7/9、7/10

133チーム、966人が参加し、豊坂小学校体育館と勤労者体育センターでユニバーサルホッケー大会が開催されました。大会では、選手たちが華麗なスティックさばきでボールを操り、ゴールを目指していました。また、ゴールが決まると大きな歓声があがり、観客と選手が一体となってユニバーサルホッケーを楽しんでいました。結果は次のとおりです。(優勝のみ・敬称略)

小学生1・2年の部▶中央ファルコンズ

小学生3・4年の部▶坂小ファイターズ

小学生5・6年の部▶トヨサカブラックス

中学生の部▶南中ゴリボンズ

一般の部▶トヨサカフレンドリーズ

防災拠点の完成を祝して

消防庁舎竣工式 7/1

平成16年7月から工事を進めていた幸田町消防庁舎が完成し、竣工式が行われました。式典では、菱池保育園の園児による、花束贈呈やお祝いの歌などが披露され、新しい消防庁舎の門出を祝いました。今回新しく導入された通信機器を活用して災害の早期通報と被害縮小を目指していきます。



みんなの力でボールをつなぐ

ソフトバレーボール大会 6/26

デンソー幸田製作所体育館でソフトバレーボール大会が行われました。参加者は懸命にボールをつなぎ、強烈なスパイクへと結び付けていました。結果は次のとおりです。

(3位まで・敬称略)

女子の部 優勝 トライアングル 準優勝 ミスティ 3位 ミモザ中央 混合の部 競技部門 優勝 鉄郎 準優勝 K・Y³ 3位 ラスカルA レク部門 優勝 ダースボーイ 準優勝 はやぶさ 3位 ローズマリー

フォトニュース

身近な情報を広報へ

広報直通ダイヤル(63)5132

FAX(63)5139

E-mail:kikakujo@town.kotalg.jp